

Kirchenwahl

Ich bin dabei



Am 1. Advent findet die Wahl des neuen Kirchengemeinderates in allen Gemeinde der Nordkirche statt- also auch hier! Jede Stimme zählt!

Aber vielleicht haben Sie auch selbst Lust, die Kirche vor Ort zu gestalten, und kandidieren selbst für den nächsten Kirchengemeinderat.

Im Kirchengemeinderat mitmachen lohnt sich. Denn Engagement in und für die eigene Gemeinde lohnt sich.

Kinder- und Jugendarbeit, Seniorenkreise, Konfirmanden-gruppen, Gemeinde-feste, Gottesdienste, Baufragen und Finanzen um nur einiges zu nennen: So abwechslungsreich sind die Aufgaben eines Kirchengemeinderates.

Der Kirchengemeinderat leitet zusammen mit dem Pastor die Gemeinde, was hier entschieden wird, gilt. Jede einzelne Stimme zählt. Die Verantwortung wird geteilt. Persönliche Fähigkeiten und Kenntnisse ergänzen sich. Viele Fähigkeiten werden gebraucht. Es gibt viele gute Gründe, sich zu engagieren.

Ehrenamtliche im Kirchengemeinderat können etwas bewirken, haben viel Raum für Gestaltung, für Kreativität und für Neues. Menschen tun etwas gemeinsam, was übrigens aus viel Spaß macht, sie schaffen Gemeinschaft und gestalten ihre Umgebung, einen wichtigen Teil des Dorfes und die Gesellschaft mit.

Machen Sie mit – kandidieren Sie für die

Kirchengemeinderatswahlen am 27. November 2022